
平成２９年度第８回教育研究評議会議事要旨 

 

日 時  平成２９年１２月１５日（金）１５時２６分～１６時３７分 

場 所  大学本部２階大会議室 

出席者  宮﨑学長，後藤理事，兒玉理事，寺本理事，和田理事，田中教育学部長，

小坂芸術地域デザイン学部長，中村経済学部長，原医学部長，渡工学系

研究科長，有馬農学部長，早瀨副学長・全学教育機構長，米山附属図書

館長，山下医学部附属病院長，都築評議員，荒木評議員，岩本評議員，

後藤評議員，大島評議員 

欠席者  宮武地域学歴史文化研究センター長，倉岡評議員 

陪席者  佐々木監事 

 

学長から，本日の審議事項は２件，報告事項は３件を予定している旨，報告が

あった。 

 

 

○ 審議事項 

１．審議事項（非公開） 

 

２．教育研究院，学域・学系の運営体制及び教員選考の在り方等について 

  学長から，本件について，教教分離に向けた教育研究院，学域・学系の運営体

制及び教員選考の在り方等について審議するものである旨の説明があった。 

  次いで，企画評価課長から，本件について，１１月の拡大役員懇談会，大学運

営連絡会，教育研究評議会にて説明をした上で意見を伺い，部局長にも質問や意

見を伺ったため，質問や意見への対応案や修正案について協議していただきたい

旨の発言があった。また，それらの対応案，修正案についての説明があった。 

財務課長から，教教分離後の「予算単位」及び配賦する予算について，また，

予算に関する質問への回答についての説明があり，審議の結果了承された。 

経済学部長から，質問・意見等への回答について公開してよいか確認があり，

学長から，公開してよい旨の発言があった。 

 

３．その他 

特になし。 

 

 

○ 報告事項 

１．平成２８年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

  只木評価室長から，本件について，国立大学法人評価委員会から，項目別の評

価結果の４項目すべてで「順調」と評価されたこと及び特に注目される事項や本

学への指摘についての説明があった。 

 

２．公的資金の不正使用に関するアンケートの実施について  

  財務課長から，本件について，研究費の不正使用案件が発生したことを受け，



公的資金の不正使用に関するアンケートを行っているため，各部局等にご協力い

ただきたい旨の説明があった。 

 

３．全学委員会等の審議状況報告について 

  後藤理事から，拡大役員懇談会において，佐賀大学におけるデータサイエンス

教育について，リージョナル・イノベーションセンターとＵＲＡの活動を中心と

した今後の研究戦略についてディスカッションを行った旨の報告があった。 

  兒玉理事から，平成２９年度第２回中期目標・中期計画実施本部会議において，

その前に行われた学部長・研究科長と監事との意見交換で中期計画達成に関して

の懸念があるという意見があった旨の発言があったこと，また，それに対して，

その後の教育室会議にて検討した旨の説明があった。 

  寺本理事から，全学調査という形で各教員に向けて，office365を用いて，本

学の国際交流及び国際共同研究についてのアンケートを実施している旨の報告が

あった。経済学部長から，どの程度の範囲で答えればいいか確認があり，後藤理

事から，選別するので，なんでも挙げていただきたい旨，できれば写真記録付き

が良い旨の発言があった。 

 

４．その他 

  特になし。 

 

○ その他 

 ・後藤理事から，次回の平成３０年１月１９日（金）の教育研究評議会では，冒

頭の３０分間にダイバーシティの講演会を予定している旨の発言があった。 

 

以上 


